

# El Club de Tenis de Mesa Progreso organiza la Liga Escolar de Tenis de Mesa

**Fecha de publicación:** 6/04/20160:00

**Descripción:**

El Club de Tenis de Mesa Progreso, en colaboración con la Concejalía de Cultura y Deportes, organiza durante los meses de abril y mayo la Liga Escolar de tenis de mesa, que consta de dos competiciones en las categorías benjamín, con 7 equipos y alevín, con 10 equipos, correspondientes a los colegios León Felipe, Joan Miró, Margarita Xingú y Andrés Segovia.

Los partidos se desarrollan íntegramente en el gimnasio del colegio León Felipe, los viernes a partir de las 17,00 horas. El 27 de mayo se celebrarán las semifinales, 3º y 4º puestos, finales, entrega de trofeos y fiesta final de liga.